

## Política

# Pedro Sánchez volverá a València para abrir el congreso del PSPV

El presidente del Gobierno intervendrá el sábado 1 de febrero en el cónclave de los socialistas valencianos, que trabajan para que Montero acuda al cierre

D. A. SANJOSÉ/A. GARCIA  
València

El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, será el encargado de abrir el congreso del PSPV que se celebrará en València en dos semanas. Intervendrá en el Palacio de Congresos de la capital el sábado 1 de febrero por la mañana. Según confirman fuentes socialistas, el secretario general del PSOE hará la intervención de inicio del congreso en el que se confirmará la reelección de Diana Morant como líder de la federación valenciana.

Su participación será el sábado porque ese fin de semana se celebra el congreso del PSOE madrileño, federación a la que pertenece Sánchez y en el que se ungirá a otro ministro del Gobierno como nuevo líder autonómico, Óscar López.

La participación de Sánchez el sábado en el Palacio de Congresos de València representará a su vez su regreso a la provincia valenciana casi tres meses después de la última vez que estuvo por la dana, a no ser que realice alguna aparición sorpresa antes.

Sánchez intervendrá el sábado en la apertura, pero se espera que Morant esté acompañada de algún peso pesado de la estructura socialista el domingo, en el que suele ser

Jero Morales/Efe



Pedro Sánchez.

Rocío Ruz/EP



María Jesús Montero.

el día grande del cónclave. Según fuentes de la formación, se trabaja para que la ministra de Ciencia comparta escenario con la vicepresidenta del Gobierno y numerosos del partido, M. Jesús Montero.

Recientemente elegida como líder del PSOE andaluz, ya acompañó a Morant en el congreso de Benicàssim, en el que asumió la secretaría general del PSPV. Ambas forman parte del gabinete de Sánchez y tiene una buena relación personal. También se trabaja para que participen Salvador Illa, presidente de Cataluña, y Francina Armengol, presidenta del Congreso. ■

## Negociación

### Los socialistas emplazan al PP a negociar un independiente para la FVMP

El PSPV respalda la aspiración de Ens Uneix, el partido de la Vall d'Albaida presidido por Jorge Rodríguez, que reclama al Partido Popular la presidencia de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP) para un independiente. Desde hace unas semanas, la federación que representa a todo el municipalismo valenciano tiene la presidencia vacante, después

de que la anterior dirigente, la popular Rocío Cortés, perdiese la alcaldía de Requena y, de rebote, la presidencia de la federación. Cabe recordar que es condición indispensable ser alcalde para ocupar esa presidencia.

El PP ya ha decidido que la sustituta sea la alcaldesa de Xirivella, Paqui Bartual. Sin embargo, Ens Uneix, que también lidera una plataforma municipalista de partidos independientes, quiere for-

zar una negociación. Así se lo ha trasladado al PP. Ens Uneix argumenta que la ajustada mayoría del PP está en cuestión, ya que los votos de la Diputación de Valencia, que son determinantes, se los atribuyen los populares cuando es Ens Uneix quien le dio la presidencia con su diputado decisivo.

Los socialistas coinciden y emplazan ahora al PP a buscar un consenso que represente a todo el municipalismo.

José Cuéllar/Corts



La consellera Elisa Núñez.

contra la exconsellera el pasado mes de julio tras la denuncia del PSPV. La encargada de tramitar este asunto era la delegada de la sección de Odio, Susana Gisbert. ■

## Tribunales

## Archivan las diligencias por delito de odio contra la exconsellera de Vox

La Fiscalía no ve delito en las declaraciones de Elisa Núñez tras el asesinato de un vecino en Gata por el que arremetió contra la izquierda

LAURA BALLESTER/E. PRESS  
València

La Fiscalía Provincial de Valencia ha archivado la investigación abierta a la exconsellera de Justicia e Interior de Vox Elisa Núñez por delito de odio tras las declaracio-

nes sobre el asesinato de un vecino de Gata de Gorgos (la Marina Alta) cometido el 22 de junio por tres hombres de origen marroquí que fueron detenidos, por lo que acusó a la izquierda «de poner en peligro nuestro pueblo con su ceguera ideológica». Según confirman fuentes de la Fiscalía Provincial de

València, la sección de delitos de Odio ha acordado archivar la investigación al no ver demostrado que se haya cometido un ilícito penal con las manifestaciones de la exconsellera, exafiliada de Vox, según adelantó ayer el periódico 'Las Provincias'. Las diligencias de investigación penal se abrieron

## Valencia retrata al PSPV



EN EL BARRO

ALFONS GARCIA

«Contra gustos no hay disputas», cantaba Serrat, pero los socialistas parecen estar en otra onda musical en la provincia de Valencia, prestos a la batalla. Ellos sabrán, pero da que una operación de toma del poder interno lanza demasiados mensajes contradictorios al exterior en el peor momento.

Si tenemos en cuenta cómo está la provincia de Valencia después de la catástrofe del 29 de octubre, se hace difícil explicar que se gasten esfuerzos en una pelea interna y que los alcaldes (muchos de ellos inmersos en la gestión de la dana) tengan que dedicar tiempo a estas refriegas orgánicas.

Si tenemos en cuenta que los focos están sobre Mazón, sacar algunos de ahí para ponerlos en cambiar la cúpula del partido por desavenencias, afinidades y corrientes internas, que es lo que hay siempre en estas guerras de poder, se antoja complicado de argumentar.

Si tenemos en cuenta que el actual líder en la provincia, Carlos Fernández Bielsa, no da indicios de apartarse, cualquiera que conozca un poco el planeta socialista sabe que no va a haber una victoria aplastante, sea de quién sea, con lo que el resultado seguro será el de un partido roto en dos tras una batalla campal en un contexto de desafección política tras una desgracia para cuya recuperación falta mucho.

Lo que pase, al final, será un retrato del PSPV. Será una forma también de exhibir qué liderazgo quiere Diana Morant. De marzo a esta parte, ella y Bielsa han demostrado su poca capacidad para entenderse. Lo que viene abre dos interrogantes: primero, si la líder puede detener una operación guerrera de algunos en quienes se ha apoyado y, segundo, si ambos pueden repensar un nuevo marco de relaciones y evitar la batalla.

«Prefiero querer a poder», cantaba Serrat, pero la política no es poesía, y poder es un verbo cargado de realismo. ■

Alfons Garcia es subdirector de Levante-EMV